

空の安全と JAL 争議の全面解決を 支援する茨城の会

2025年5月1日

第9号

090-4074-8705(国府田)

090-3069-6438(高松)

TX つくば駅宣伝 3月30日(日)



桜がほころび始めた穏やかなこの日、第3回 TX つくば駅宣伝が行われました。サイレントアピールでのビラ配付でしたが、人通りも多く、「頑張って！」の掛け声もありました。終了後、争議団との交流も含めて意見交換が行われました。

小山駅宣伝



3月7日(金) 小山駅東口

「小山・九条の会」の皆さんとの合同宣伝です。日本を戦争する国にはなりません。平和産業である民間航空の軍事利用も許せません。憲法9条を守ろう！



4月18日(金) 小山駅西口

小山駅は人通りも多く、皆さんビラを受け取ってくれました。18日は鹿沼在住の JHU 山口委員長も駆けつけました。「小山・九条の会」は、毎月第1、第3金曜日に宣伝を行っています。今後も合同で宣伝する事を確認しました。

*** 全面解決を求めて議員要請行動 part2 ***



新社会党県本部杉森弘之書記長牛久市議
左は、増田光利八千代町議 4月2日



八木陽子高萩市議 4月8日

5月25日(日)水戸駅南口宣伝後、13時半より議員連絡会結成集会が行われます。

水戸線5駅朝ビラ宣伝

4月22日(火) 7時~8時

結城、玉戸、下館、新治、岩瀬の5駅でビラ配布を行いました。多くの学生たちが受け取ってくれました。偶然に知り合いに会うなど、時間があれば話もしたいところでした。



～会員紹介～



今回は、いばらきユニオン執行委員長の小林賢一さんです

益々広がりゆく団結

JAL争議に参加されている皆さんとの連日にわたる行動に敬意を表します。不当な解雇から10年の歳月を数える闘いは、日本の労働運動史上でも極めて稀なことだと思います。この間不当処分を受けた組合員、それを取り巻く仲間たちの粘り強さの源泉はなんなんだろう。はっきりしている、労働者は「人間らしく働き続けることを求めた」だけのことである。しかし、企業、司法もそれを認めずにきた。国家的な不当労働行為が行われた。会員の中の多くは旧国労の役員や組合員が多いのも同じ苦しみを味わった仲間だからこそであろう。茨城の会にユニオンの役員が大勢参画している。最近、解雇や労災、パワハラなど労働相談が増えている。茨城ユニオンは事案の解決まで苦しくとも相談者とともに時間がかかるとしても取り組んできています。勝利に向かって頑張りましょう。